
Protokolleintrag vom 09.12.2015

2015/314
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) und Gabriele Kisker (Grüne) vom 16.09.2015:
Bau des Polizei- und Justizzentrums auf dem Güterbahnhof-Areal, Gestaltung der öffentlichen Räume und der Dächer des
Zentrums sowie Massnahmen für eine ökologische und hochwertige Frei- und Grünraumplanung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 995 vom 25. November 2015).


